



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Loyauté, tolérance, respect des règles dans le sport

La campagne du fair-play soutenue par le Canton

Le Musée olympique, a accueilli mardi 1er septembre quelque cent cinquante personnes pour le lancement de la 5ème édition du Calendrier du Fair-Play, en présence du Conseiller d'Etat Claude Ruey, chef du Département des institutions et des relations extérieures (DIRE). Cette année, le Service de l'éducation physique et du sport (SEPS), rattaché à ce département, s'est tourné vers les étudiants de la section de design graphique de l' ECAL qui ont eu l'occasion de participer au concours d'idées pour la réalisation du calendrier.

Après une présentation du nouveau calendrier (septembre 98-août 99) qui a été tiré à 7000 exemplaires, M. Claude Ruey, accompagné de MM. Raymond Bron, chef du SEPS, et Pierre Keller, directeur de l'ECAL, a remis les prix aux lauréats. Le premier prix, doté d'une somme de 1000 francs, a été attribué à Alexandra Battista, qui a fait preuve d'un réel talent artistique. Son graphisme est original et sobre, et les photos, qu'elle a réalisées elle-même, ont séduit le jury.

Les travaux des quinze autres participants, également d'excellente qualité, sont exposés dans les locaux du Musée olympique. La publication de ce calendrier est rendue possible grâce au soutien financier de sponsors, 24 Heures et Sport-Toto notamment.

Le thème du fair-play, qui évoque la loyauté, la tolérance, le respect de soi, des autres (partenaires ou concurrents) et des règles du jeu, prend une résonance toute particulière dans le contexte des événements sportifs de cet été encore dans toutes les mémoires.

Pour l'illustrer, M. Yvan Cornu, chef de la section des arbitres de l'UEFA (Union des associations européennes de football) a commenté un film sur la toute nouvelle campagne du fair-play dans le football européen.

Saisissant la balle au bond, M. Ruey s'est inscrit en faux contre l'idée que le public serait responsable des débordements du sport : " J'approuve les mesures que

semblent vouloir prendre les fédérations sportives et le CIO en direction de compétitions moins nombreuses et plus adaptées à l'organisme humain, en matière de contrôles plus fiables, de sanctions plus draconiennes et d'un effort accru de prévention ", a-t-il notamment déclaré.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 01 septembre 1998

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

Raymond Bron, chef du Service de l'éducation physique et du sport . 021/316.39.39 Isabel Balitzer-Domon, déléguée à la communication, tel. 021/316.40.62 natel: 079/310.84.27 e-mail: Isabel.balitzer@chancellerie.vd.ch